



学校だより



福岡小学校
学校だより
令和3年3月5日

「みなさん、心のこもった送る会をありがとう。卒業式に向けて、がんばります！」 ☆6年生から下級生へのお礼のメッセージが届きました☆



- ・【二年生へ】初めての送る会でも、堂々とした姿で発表していたところがすごいなと思いました。
- ・演技が上手で、頑張ってる練習したんだと思いました。
- ・とても大きな声でセリフを言っても聞き取りやすかったです。
- ・声の大きさやセリフをばっちり覚えていて、すくよくよとしたし、おもしろかったです。
- ・さっと立ってさっと座る、そこがかっこよく印象に残っています。
- ・しきしきのお手紙をありがとう。一年生といっしょにいたことは忘れません。頑張ってください。
- ・元気で思いっきり発表していて、たくさん練習したんだということが伝わりました。
- ・おむすびが転がる場所がおもしろかったです。みんなのおかげで、元気が出ました。



- ・【二年生へ】詩を声をそろえて長い文を言ったところは「たくさん練習してくれたんだなあ」と思いました。うれしかったです。
- ・詩の食べ物のイラストがあっても分かりやすかったですし声も大きくて、とてもよかったです。
- ・楽器の音もきれいにそろっていて、とてもいいリズムでした。聴いていたらおどりがたくなりました。
- ・みんな個性があって一人一人さがあるから、これからも自分に自信をもって頑張ってくださいね。



- ・【三年生へ】丸いもの歌は、三年生の一生けん命な気持ちがかっこよく伝わってきました。うれしいです。
- ・丸いものげきは自分もびっくりしました。自分たちのために聞いてくれてありがとう。
- ・ダンスがとても上手で、こんなにおどれるなんてすごいと思いました。練習をしたと思うとうれしいです。
- ・丸いものについてあまり知らなかったけど、紙芝居を見ているんな歴史があることを知れてよかったです。これからも元気で笑顔を忘れないでください。

・【四年生へ】問題の全てがおもしろかったです。特に、マットの技の名前を当てるのが、難しかったです。簡単な問題よりも難しい問題の方が多かったです。モーツアルトの本名など、楽しい問題を出してくれた本当に楽しかったです。

・四年生の学習をふり返って、楽しくおもしろくみせてくれたので、感謝しています。

・特に体育の問題が一番難しかったです。楽しく、そしておもしろい問題を一つ一つ出してもらいました。



・【五年生へ】壮大で迫力のあるすばらしい演奏でした。とても華やかでした。拍手子であんなにいい音楽になるなんて、とてもすごかったです。

・素敵な演奏から頑張って練習したんだと感じることができました。卒業しても忘れることのできない大切な思い出です。

・音がちゃんと合わさっていてとてもきれいでした。送る会を計画してくれてありがとう。素晴らしい送る会の準備をありがとう。五年生はしっかりしていて、頑張っていましたね。

・みんなでテンポと叩くタイミングがすごくよかったですと思います。次は六年生として全校を引っ張ってください。

・みなさんの演奏は、すごくとても感動的！いすの用意やかざりつけ、ひなだんを出すことなど、いろいろとありがとうございました。

・他の人たちにつられ拍手をしていたので、すごく練習してきたことが伝わりました。真剣な姿がとてもかっこよかったです。

・五年生とクラブや委員会をしてすごく楽しかったです。楽しく仲良く接してくれてうれしかったです。

・とてもいい思い出になりました。ほくたち以上に、六年生としてしっかりやってくれると期待しています。

（六年生から各教室へのお礼の手紙より抜粋）

◎2年生の保護者様、2月の除菌作業をありがとうございました。今月は、1年生の保護者様、どうぞよろしくお願ひいたします。

◎3日（水）にメール配信しましたように、「6年生を送る会」の動画を本校ホームページにアップしました。当日の様子をご視聴いただければ幸いです。十分にお子様の様子を伝えきれない部分がありますことをご了承願ひます。なお、メールが届いていない等不具合のある場合は、担任までお知らせください。視聴期間は、3月14日（日）迄です。個人情報の保護等に十分ご配慮願ひます。

…事故やけが、体調管理に気をつけて週末をお過ごしください…



県農林水産部より6年生へ
エアリーフローラの贈呈